



Pemkab Sekadau Raih Opini WTP ke-7

SEKADAU, TRIBUN - Kabupaten Sekadau mendapatkan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk yang ke 7 kalinya. Bupati Sekadau Rupinus di dampingi Wakil Bupati Aloysius, Sekretaris Daerah dan Kepala BPKAD Sekadau menerima langsung penghargaan Opini WTP dari perwakilan Kementerian Keuangan, yang berlangsung di ruang kerja Bupati, Rabu (9/10). Penghargaan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang ke 7 ka-

linya ini merupakan apresiasi atas keberhasilan dalam penyusunan dan penyajian laporan keuangan tahun 2018.

Pada kesempatan itu Rupinus mengucapkan Terima kasih kepada Kepala SKPD yang sudah melaksanakan tugas laporan pengelolaan keuangan dengan baik.

"Mudah mudah ini bisa kita Pertahankan. Berbuat yang lebih baik lagi, terutama terkait masalah waktu penyampaian laporan supaya dapat ditingkatkan dan pengelolaan keuangan supaya makin lebih baik," ujar Bupati Sekadau itu.

Tokoh masyarakat yang juga merupakan Kepala Dinas Kepemudaan, Olahraga, dan Pariwisata Kabupaten Sekadau Paulus Misi saat ditemui di komplek Kantor Bupati Sekadau, menyebut sudah sepatutnya berterima kasih atas usaha keras, kerjasama seluruh Pemerintah Daerah, stakeholder yang terlibat dalam pembangunan.

"Karena yang namanya pembangunan itu kan dari dan oleh untuk masyarakat. Jadi kalau kita bicara soal



TRIBUN/LAN

TERIMA PENGHARGAAN - Bupati Sekadau menerima penghargaan Opini WTP untuk Pemkab Sekadau, Rabu (9/10).

APBD itu kan punya rakyat. Jadi digunakan semaksimal mungkin untuk pembangunan rakyat, untuk kesejahteraan masyarakat. Secara terus menerus," ujarnya.

Menurut Misi Opini WTP merupakan sebuah anugerah, suatu penghargaan terhadap hasil kinerja Pemerintah Daerah. Yang tentunya Pemerintah Daerah tidak dapat berjalan sendiri tetapi juga bekerjasama dengan seluruh stakeholder terkait yang turut menyukseskan pembangunan daerah.

"Dengan adanya penganugerahan ini artinya Pemkab

tertib dalam administrasi, pengelolaan keuangan, pembangunan, perencanaan, proses hingga hasil," ungkapnya.

Ia pun mengharapkan ke depannya kualitas pembangunan daerah dapat semakin meningkat. Karena menurutnya pembangunan yang baik adalah pembangunan dengan perencanaan yang baik pula.

"Kita berharap pembangunannya bisa untuk jangka panjang. Sehingga kita dapat membangun yang lain lagi yang diperlukan masyarakat," tutupnya. (lan)